

ANNONCES

Toutes les informations sur notre site internet :
sainteritamarseille.fr

N'oubliez pas d'inscrire vos enfants au catéchisme

Le Mardi de 19h00 à 21h00

Veillée de prière avec le groupe charismatique

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.

Chapelle d'Adoration : merci de vous inscrire pour assurer une présence hebdomadaire régulière, une heure fixe un jour de la semaine, une « garde » auprès du Saint-Sacrement.

Mère Térésa :

**« Mes enfants très chers,
Jésus veut que je vous dise encore
combien il a d'amour pour chacun de vous,
au-delà de tout ce que vous pouvez imaginer.
Je m'inquiète de ce que certains d'entre vous
n'aient pas encore vraiment rencontré**

**Jésus seul à seul :
vous et Jésus seulement.**

**Nous pouvons certes passer du temps à la chapelle,
mais avez-vous perçu - avec les yeux de l'âme –
avec quel amour il vous regarde ?**

**Avez-vous vraiment fait connaissance avec Jésus vivant,
non à partir de livres mais pour l'avoir hébergé dans votre
cœur ? Avez-vous entendu ses mots d'amour ?**

**Demandez-en la grâce : il a l'ardent désir de vous la donner...
(Il veut vous dire) pas seulement qu'il vous aime, mais
davantage : qu'il vous désire ardemment.**

**Vous lui manquez quand vous ne vous approchez pas de lui.
Il a soif de vous. »**

*(Extrait du testament spirituel
de Mère Teresa,
cité dans Il est vivant,
No. Spécial Mère Teresa, page 26)*



Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : sainteritamarseille.fr

DIMANCHE 17 juillet 2022
(16^e dimanche du Temps Ordinaire)

Tu te donnes du souci et tu t'agites pour bien des choses, Une seule est nécessaire.

Saint Luc raconte la rencontre de Jésus avec Marthe et Marie : la prière n'est pas le fruit d'une technique ni d'une méthode, mais qu'elle est **un don que nous devons accueillir.**

- **Prendre la décision de prier** : c'est ce que Marthe a fait : „*Marthe le reçut dans sa maison*“. C'est elle la maîtresse de maison, c'est elle qui accueille Jésus. La première chose que nous devons faire, c'est de **décider de prendre du temps** pour cela : ouvrez la porte de votre cœur à Jésus.

- **Le lieu de la prière** : *Marthe reçoit Jésus dans sa maison*. Pour chacun, il y a un **lieu de rencontre avec Jésus**. Nous pouvons, chez nous, **arranger un coin de prière** tout simple. Jésus est toujours présent, Il est là, Il m'attend.

- **Épancher notre cœur**. « *Marthe était absorbée par les multiples soins du service* ». Elle n'était pas seulement distraite par son travail. Elle était « absorbée ». Jésus est entré, mais Marthe le laisse tomber pour aller préparer son repas. Marthe est débordée. Mais elle fait exactement ce qu'il faut : « *Elle vient vers Jésus* ». **Ce qui nous aide, c'est d'entrer dans un dialogue avec Jésus**. Marthe lui fait des reproches : « *Seigneur, cela ne te fait rien que ma sœur me laisse servir toute seule ?* » Mais Jésus préfère qu'elle lui fasse des reproches plutôt qu'elle ne lui parle pas et reste dans la cuisine à bouder.

- **Laisser pacifier notre cœur**. Maintenant **c'est à Jésus de jouer**. « *Le Seigneur lui répondit* ». Cela veut dire que Jésus parle, qu'il s'adresse à Marthe comme Il veut s'adresser à nous. **Jésus prononce son nom deux fois** : « *Marthe, Marthe* ». **C'est pour Marthe ce qu'il a de plus important à lui dire**. Et nous allons nous taire, pour écouter ce que Jésus a à nous dire.

- **Ecouter Jésus**. Pendant le temps de silence, nous n'avons rien à faire, rien à dire. Nous sommes calmes et Dieu agit en nous même si nous ne sentons rien.

- **Conclure la prière en douceur**. Après ce temps en silence **nous allons doucement dire au revoir et merci à Jésus**. Essayons dans le temps qui suit notre prière, de **rester dans le calme, le recueillement**, de faire les choses moins vite. Maintenant nous allons vers Jésus dans l'Eucharistie. Comme Marthe et Marie, épanchons notre cœur près de Lui et laissons-le agir en nous.